

**SexenioNuevoLeón**

# Deuda de Guadalupe con proveedores llega a 300 mdp

***La agencia Standard and Poor's advierte que la cifra presiona las finanzas del Ayuntamiento y la situación podría complicarse***

*09 de mayo de 2013 por Staff Sexenio*

Monterrey, México.- La administración de Ivonne Álvarez en Guadalupe habría heredado una deuda con proveedores que rondaría los 300 millones de pesos.

Según estimaciones de la agencia calificadora Standard and Poor's, esta cifra presiona las finanzas del Ayuntamiento y la situación podría complicarse aún más si permiten que siga incrementándose.

Además, esta circunstancia podría afectar la calificación crediticia del municipio, según expresaron los analistas Manuel Orozco y Daniela Brandazza, de la calificadora S&P.

“Esto (cantidad de deuda) pudiera orillar al municipio a que tengan que salir a pedir deuda o seguir manteniendo una deuda con proveedores muy alta, que pudiera otra vez seguir presionando la calificación crediticia”.

La calificadora expresa que en los dos últimos años, la deuda de Guadalupe con sus proveedores se ha mantenido por arriba de los 100 millones de pesos con una tendencia a la alza.

Esta semana el alcalde de Guadalupe, César Garza, anunció que no reconocería las deudas a proveedores anteriores a su administración.

Los representantes de la firma señalaron que las autoridades municipales tienen conocimiento de este adeudo, que una de las situaciones que no resultan positivas es que su recaudación de impuestos se ha reducido